鴨川小学校だより

令和5年1月10日第28号(保護者の皆様へ)

新年 明けましておめでとうございます!

2023年がスタートしました。皆様のおかげで、冬季休業中に子どもたちに関わる大きな事故等の連絡がなかったことに安堵しております。

昨年は、本校の教育活動にご協力とご支援を賜り、誠にありがとうございました。新年 を迎え、新型コロナだけでなく、インフルエンザ感染拡大が心配される状況ではあります が、教職員一同、気持ちを新たに、引き続き、感染防止対策を講じながら、子どもたちと ともに、毎日の教育活動に取り組んでいきたいと考えております。



昔から「一年の計は元旦にあり」と言われているように、 自分がしたいことや続けてみたいことなどを、年の初めの この時期にしっかりと目標として立てていくことが大切 です。何かをできるようになるため、していくためには、 まずは目標を持つこと。それを実現するために、具体的な 方策を立てること。そして、日々続けていくことが大切で す。ご家庭でも、お子様の目標を話題にしていただき、励 ましの声かけをしていただけましたら、より一層の励みに なると思います。

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われるように、この時期は瞬く間に過ぎてしまいますが、とても大切な時です。各学年にとっては、一年のまとめの時期、次の学年に向けての準備の時期となります。特に、6年生にとっては、卒業という一つの節目を迎え、大きな意味を持つ学期となります。一日一日を積み重ねてほしいと思います。

私たち教職員も、子どもたちが元気に明るく学校生活を送ることができるよう、目標に向けての振り返りを大切にしながら、子どもたちに寄り添い、指導・支援していきます。本年も、皆様のご支援とご協力のほど、よろしくお願いいたします。



☆1月25日(水)学校オープン(情報セキュリティ)です!

O I 校時 8:45~ 9:30 参観授業

○2校時 9:40~10:25 情報セキュリティの話①(保護者向け)○3校時 10:45~11:30 情報セキュリティの話②(児童向け)

※保護者の方も参加いただけます

◆6年生制服採寸 | |:40~(和室)

※4校時以降は通常学習で、給食・5校時を行い、I5:00下校です。皆様のご来校をお待ちしています。 (校長 福井 明)